



Pide Carmona desafuero de Blanco por violación... y lo sustituyen

# Acusa Fiscal a 'Cuau' y 4T tumba al Fiscal!

Desestiman en el Congreso sanción contra el ex Gobernador

JORGE RICARDO  
Y BENITO JIMÉNEZ

El mismo día en que se decidió a tomar medidas contra el ex Gobernador Cuauhtémoc Blanco, acusado de tentativa de violación, el Fiscal Uriel Carmona fue destituido.

Por la mañana, en su cargo de Fiscal, Carmona solicitó a la Cámara de Diputados el desafuero del ex Mandatario morelense y actual diputado federal de Morena, Cuauhtémoc Blanco.

La intención era que fuera investigado por el delito de violación en grado de tentativa en contra de su media hermana, Nidia Fabiola, ocurrido en 2023.

El todavía Fiscal detalló que la víctima había ofrecido pruebas suficientes para abrir la investigación no solo por el intento de violación ocurrido en diciembre de 2023 en la Residencia Oficial de Morelos, sino también por hostigamiento laboral en la Secretaría de Desarrollo Económico y del Trabajo estatal, donde



■ Cuauhtémoc Blanco

■ Uriel Carmona

se desempeñaba.

Además de este expediente, la Fiscalía de Morelos tiene abiertas 10 carpetas de investigación en contra del ex Gobernador, entre delitos de desvío de recursos y asociación delictiva.

Casi al mismo tiempo de que se difundía la solicitud contra Cuauhtémoc Blanco, el Congreso de Morelos, de mayoría morenista, convocó a sesión extraordinaria para analizar la destitución del Fiscal Uriel Carmona.

La petición de destitución fue solicitada por la Goberna-



dora Margarita González con el argumento de que el Fiscal había "dejado de cumplir con los requisitos de permanencia en el cargo".

En específico, la Mandataria se refirió a que, en tres ocasiones, Carmona fue vinculado a proceso por los presuntos delitos de obstrucción de la administración de justicia, encubrimiento por favorecimiento y tortura.

Antes de las 18:00 horas, el Congreso morelense destituyó al Fiscal Carmona y, en su lugar, nombró para los próximos nueve años al Con-

sejero Jurídico del Gobierno de Morelos, Edgar Maldonado.

Los 14 votos que se requerían para la remoción, de un total de 20 diputados, fueron completados por 10 de Morena, dos del PT, uno del Panal y uno del PVEM. Aunque también lo avalaron el diputado del PRI y uno del PAN. Tres panistas y uno de Movimiento Ciudadano votaron en contra.

El mayor escándalo de Carmona fue haber afirmado, con base en las investigaciones de la Fiscalía de Morelos, que la joven Ariadna Fernanda, cuyo cuerpo fue hallado en la carretera de Cuernavaca en 2022, murió por broncoespasmo. La entonces Jefa de Gobierno de la Ciudad de México y hoy Presidenta, Claudia Sheinbaum, ordenó a la Fiscalía capitalina que atrajera el caso como un feminicidio.

Carmona fue detenido en agosto de 2024 pero fue liberado tras ganar sus juicios.

Edgar Maldonado, nombrado como Fiscal sustituto, encabezó las denuncias por corrupción que el Gobierno de Margarita González formuló en contra de la administración de Blanco.